

AUS UNSEREN LOKAL AUSGABEN

STEYR

In Haidershofen entstand ein neues Eldorado für Gamer

Vergleichbares gebe es wohl im gesamten deutschsprachigen Raum nicht, sagte Jan Kernstock im Gespräch mit Gerald Winterleitner. Der 27-Jährige gründete mit seinem Freund Philipp Hauser (31) die Raceverse VR GmbH. Hochmoderne Rennsimulatoren mit Virtual Reality bieten Motorsportbegeisterten täuschend echtes Fahrgefühl. »nachrichten.at/steyr



MÜHLVIERTEL

Nach Riepl-Insolvenz bangen Landwirte um ihr Geld

Nach der Insolvenz des Traditionsbetriebes Riepl in Sarleinsbach bangen einige Landwirte weiterhin um ihr Geld aus dem Viehhandel. Die Landwirtschaftskammer berät ihre Mitglieder in dieser Sache, wie Thomas Fellhofer berichtet. Auch etwaige Rückzahlungen stehen im Raum. »nachrichten.at/muehlviertel



INNVIERTEL

UVC Ried verlor gegen Tirol vor rund 800 Fans mit 0:3

Vor fast vollem Haus empfangen die Volleyballer des UVC Ried am Samstagabend den überlegenen Tabellenführer Hypo Tirol im heimischen Volleydome. Thomas Streif war beim stimmungsvollen Spitzenspiel dabei. Am Samstag absolvieren die drittplatzierten Rieder das letzte und sehr wichtige Spiel im Grunddurchgang. »nachrichten.at/innviertel



OBERÖSTERREICHER DES TAGES

Liebe zur Jagd als Familientradition

Nach 24 Jahren: Rieds Bezirksjägermeister legt sein Amt nieder

VON OMER TARABIC

Kommenden Samstag wählen die Rieder Jäger ihren neuen Bezirksjägermeister. Dann kommt es nach 24 Jahren zu einem Wechsel an der Spitze. Der bisherige Bezirksjägermeister Rudolf Wagner wird sich auf eigenen Wunsch hin nicht mehr zur Wahl aufstellen lassen. „Ich glaube, 24 Jahre an vorderster Front sind genug. Ich habe meine Schuldigkeit getan. Es ist an der Zeit, dass jemand anderer die Funktion übernimmt“, sagt der 63-jährige Antiesenhofener. Die Suche nach einem Nachfolger gestaltete sich durchaus schwierig: „Es war gar nicht so einfach, einen Nachfolger zu finden. Die Funktion ist sehr zeitintensiv. Nicht jeder will sich das antun“, sagt Wagner. Zeit sollte man als Bezirksjägermeister aber mitbringen. „Es gibt viele Besprechungen und Veranstaltungen, an denen man teilnehmen muss. So nebenbei erledigt man die Funktion nicht.“

Seine Liebe zur Jagd wurde Wagner, der seit 1979 im Besitz der Jagdkarte ist, quasi in die Wie-



Foto: privat

„24 Jahre an der Spitze der Rieder Jägerschaft sind genug. Ich habe meine Schuldigkeit getan.“

Rudolf Wagner, Bezirksjägermeister von Ried

ge gelegt. „Mein Großvater und mein Vater waren ebenfalls Jäger. Ich habe die Familientradition fortgeführt und bin sehr stolz, dass meine drei Söhne ebenfalls leidenschaftliche Jäger sind“, sagt Wagner, der zudem mehrere Jahre lang Vizebürgermeister, Gemeindevorstand und Ortsbauernobmann in Antiesenhofen war. Die gewonnene Zeit will der 63-Jährige dazu nutzen, um sich noch mehr seiner großen Leidenschaft, der Jagd, widmen zu können. Die Funktion als Jagdleiter in Antiesenhofen wird er weiterhin ausüben. „Für mich ist die Jagd pure Entspannung. Ich liebe es, in der Natur zu sein und die Tiere zu beobachten“, sagt Wagner. Auf die Jagd möchte er gehen, solange es seine Gesundheit zulässt. „Ich bin Jäger mit Leid und Seele, und das werde ich bis an mein Lebensende sein.“ Stolz ist er darauf, dass es in Ried keine Nachwuchsprobleme bei den Jägern gibt. Die Kurse seien stets voll. Rund ein Viertel der Plätze werden von Frauen besetzt. „Ich finde es sehr positiv, dass bei uns im Bezirk die Frauen ein reges Interesse an der Jagd zeigen.“



Ein heiterer Abend mit „Kunst“

Die drei Publikumsliebblinge (v. l.) Manuel Rubey, Christoph Grissemann und Robert Stachel (von „maschek“) kommen am 14. Februar um 19 Uhr mit einer szenischen Lesung der Komödie „Kunst“ von Yasmina Reza in den Europasaal Bad Schallerbach. Im Stück bringt ein Kunstwerk, das einer von drei Freunden ersteht, eine Männerfreundschaft ins Wanken. Die drei Humoristen bringen die Komödie temporeich auf die Bühne. (Udo Leitner)

BLICK INS ARCHIV HEUTE VOR 30 JAHREN IN DEN OÖN

Allergisch auf die neue Dienstkleidung

„Juck-Epidemie“: Sich am ganzen Körper kratzende Ärzte und Schwestern gehörten vor 30 Jahren häufig zum Alltagsbild in oberösterreichischen Krankenhäusern. Schuld an dieser „Juck-Epidemie“ war die neue, vom Hygieneinstitut getestete Dienstkleidung. Besonders im Krankenhaus Schärding wurde ein Großteil des Personals von Hautausschlägen und Rötungen geplagt. „Meine Beine waren feuerrot, und es hat überall gejuckt“, konnte Bozena Mayer, die damalige Betriebsratsobfrau des Krankenhauses, kaum mehr arbeiten. Warum die Baumwollkleidung derart juckte, war unklar. Sie wurde aber umgehend ausgetauscht.



Die OÖN am 3. Februar 1995 Foto: OÖN

Kaufentscheidung schon bei rund zehn Groschen Preisunterschied aufhört. Dadurch müssten Produzenten der Käse-Massenware geringere Erlöse hinnehmen und

schlechtere Milchpreise ausbezahlen, folgerte die AMA.

Kasperltheater: Der internationale Skiverband wirkte nach dem Kasperltheater rund um die Absage der Weltmeisterschaft 1995 aufgrund von Schneemangel in der Sierra Nevada wie gelähmt. Obwohl das Desaster vorhersehbar war, wurde kein Notfallplan ausgearbeitet, kritisierte damals auch ÖSV-Markenchef Hans Pum. Die WM wurde ein Jahr später ausgetragen.

MORGEN IN DEN OÖN

Neue Krebstherapien bringen Hoffnung

Welt-Krebstag: Mehr als 8500 Oberösterreicher bekamen im Vorjahr die Diagnose Krebs. So erschütternd dieser Befund auch ist – es gibt Grund zur Hoffnung: Die Überlebenschancen steigen dank neuer Behandlungsmöglichkeiten, wie Experte Holger Rumpold erklärt. »leber



Primar Holger Rumpold (Gedankenslinkum)

„Des Wort Klimaschutz is bei de Blauen angeblich verpönt. In Zukunft redn ma also nur vom K-Wort.“

Vitus Mostdipf



nachrichten.at

Meistgelesen: Die meisten Zugriffe auf nachrichten.at hatten gestern ...

- 1 | Brutale Attacke in Timelkam: Ein 20-Jähriger wurde von einer Gruppe Jugendlicher schwer verletzt
- 2 | Unbelehrbare Alkolenkerin: Gleich zweimal wurde eine 50-Jährige betrunken am Steuer erwischt
- 3 | Skiunfall auf der Reiteralm: Nach einem Sturz schwebt ein 35-Jähriger in Lebensgefahr



Neue Montur für ÖSV-Fahrer (GEP/AMandl)

Bleiben Sie informiert: Worüber wir heute auf nachrichten.at berichten ...

- Inflationsentwicklung: Die Statistik Austria veröffentlicht am Montag ihre Schnellschätzung für Jänner
- Ski-WM in Saalbach: Das ÖSV-Team präsentiert die neuen Rennanzüge
- Wetter: Detaillierte Prognosen und aktuelle Wetterdaten aus Ihrer Region finden Sie auf nachrichten.at/wetter